



Spvgg
Mössingen
Handball
1904 e.V.

Liebe HIM-Freundinnen und Freunde,

das Wochenende war wieder einmal recht erfolgreich!
Besonders der Spieltag der männlichen D-Jugend zeigte, wie viel Potenzial in der Mössinger Jugend doch steckt!
Die erste Mannschaft der Mössinger D-Jugend wurde Meister und die Zweite bewies viel Kampfgeist und holte sich die Punkte.

Diesen Samstag wird es wieder einen großen Heimspieltag geben, diesmal dominierend von den Aktiventeams.
Die Mössinger Jugendmannschaften werden größtenteils auswärts spielen, ebenso die Männer 3.

Außerdem findet ihr im weiteren Verlauf dieses Newsletters einen Infotext über eine Aktion, die diesen Samstag in der Halle stattfinden wird, und bei der HIM gerne behilflich ist.
Durchgeführt wird sie von der ehemaligen Mössinger Spielerin Tina Villgrattner.

Viel Spaß beim Lesen wünschen

Die Handballerinnen und Handballer aus dem HIM

Heimspieltag am 12.03.16

wJA-BK	12:15 Uhr	Spvgg Mössingen	-	SG O`/U` hausen
F-KLA	14 Uhr	Spvgg Mössingen 2	-	SV Bondorf
M-BK	16 Uhr	Spvgg Mössingen 2	-	SV Bondorf
F-LL-2	18 Uhr	Spvgg Mössingen	-	TV Rottenburg
M-LL-2	20 Uhr	Spvgg Mössingen	-	TV Aixheim

Auswärtsspiele

Samstag 12.03

wJC-BL	15:50 Uhr	VfL Pfullingen	-	Spvgg Mössingen
mJB-BL	12:30 Uhr	JSG Echaz-Erms 2	-	Spvgg Mössingen
mJA-BL	16:30 Uhr	JSG Echaz-Erms 2	-	Spvgg Mössingen

Sonntag 13.03

mJC-BK	14:30 Uhr	JSG Echaz-Erms 3	-	Spvgg Mössingen
wJB-BL	11:15 Uhr	VfL Pfullingen 2	-	Spvgg Mössingen
M-KLB	10:15 Uhr	HSG BB/Sifi 4	-	Spvgg Mössingen 3



Staffelmeister mJD 1 wünscht allen Teams viel Erfolg!



Die weibliche A-Jugend wird den Heimspieltag am Samstag einleiten. Um 12:15 Uhr ist Anpfiff zur Partie gegen die Gäste der SG Ober-/Unterhausen.

Mössingen führt zur Zeit die Tabellenspitze an, jedoch trifft man nun auf den direkten Verfolger. Die Mädels haben jedoch enorme Fortschritte betreffs Abwehr- und Angriffsverhalten gemacht und werden dies auch am Wochenende zeigen. Gespannt sein kann man trotzdem, denn die Gäste sind dennoch keine einfachen Gegner.

Weiter geht's um 14 Uhr mit unseren Frauen 2. Diese haben in ihrer letzten Begegnung mit der Damenmannschaft des CVJMs Dußlingen-Gomaringen nur ein Unentschieden erspielen können. Nun wird man auf die Mannschaft aus Bondorf treffen. Zwar sind diese auf dem vorletzten Tabellenrang, dennoch müssen sich die Mössingerinnen ran halten. Die Wurfquote vergangenen Sonntag war überhaupt nicht zufrieden stellend, daran muss diese Woche unbedingt im Training noch gearbeitet werden! Denn vom Abwehrverhalten her sind die Frauen 2 eigentlich gut eingespielt, nur sollte man sich jetzt dann doch noch vorne im Angriff mit einem Tor belohnen.



Die Männer 2 setzen den Spieltag um 16 Uhr weiter fort. Nachdem Arbeitssieg gegen das Team aus Leonberg wird man jetzt ,ebenfalls wie die Frauen 2, auf die SV Bondorf treffen. Diese Mannschaft ist der direkte Tabellenverfolger der „Honey-Badgers“ und wird viel daran setzten, die Partie zu gewinnen. Für Mössingen gilt, weiterhin diszipliniert diese Woche zu trainieren und dann im Spiel von Anfang an präsent zu sein.

Das Team der Frauen 1 hatte vergangenen Sonntag keine leichte Aufgabe. Man spielte gegen den Tabellenführer TV Weilstetten und es war ein sehr intensives und kämpferisches Spiel. Trotz des guten Starts verloren die Frauen 1 gegen diesen starken Gegner. Nun heißt es, dieses Spiel abzuhaken und sich voll und ganz auf das Wiedersehen mit Rottenburg zu fokussieren.

Das Hinspiel verlor man. Jedoch liegt nun einige Zeit dazwischen und die Mössingerinnen haben seitdem noch mehr gelernt und können nun vieles besser umsetzen. Das Trainerteam Ulmer/Wagner arbeitet weiterhin zusammen mit der Mannschaft fleißig daran, den Spielfluss zu verbessern und die Technik zu verfeinern. Auch wird die Wurfeffizienz ein Thema in den Trainingseinheiten dieser Woche sein.

Dennoch ist man guter Dinge und freut sich auf das Rückspiel in eigener Halle, denn es gilt noch eine Rechnung zu begleichen!

Ein Plus ist natürlich wieder das tolle Mössinger Publikum, welches die Mössingerinnen immer tatkräftig unterstützt!



Nach dem nervenaufreibenden Spiel der ersten Männermannschaft, welches man für sich entscheiden konnte, trifft man nun auf das Schlusslicht der Tabelle, den TV Aixheim.

Zwar hört sich das recht harmlos an, ist es aber nicht. Die Mannschaft von Aixheim spielte zuletzt gegen den Tabellenersten Fridingen und verlor „nur“ mit fünf Toren.

Aixheim hat nichts zu verlieren und kann ganz ohne Druck aufspielen.

Mössingen jedoch ist gewarnt und wird diesen Gegner auf keinen Fall unterschätzen.

Freiwilligendienst in Chile

Liebe Handballfreunde,

Wir alle leben von der Halle und unser Herz schlägt für Handball. Doch ab Juli werde ich nicht mehr jedes Wochenende in der Halle stehen, denn für mich geht es nach dem Abitur für ein Jahr nach Chile. Dort werde ich einen Freiwilligendienst absolvieren. Mein Dienst läuft über das Programm „**Weltwärts**“ und der Entsendeorganisation **Amntena**.

In Chile werde ich in dem Armenviertel La Pintana, in Santiago de Chile in einem Kindergarten arbeiten. Dort wird den Kindern aus benachteiligten Familien die Chance auf Ordnung, Zuneigung und einen geregelten Tagesablauf gegeben.

Das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (**BMZ**) unterstützt uns dabei mit 75% der Kosten. Bei den restlichen 25% sind wir angehalten einen **Förderkreis** aufzubauen.

Dabei möchte ich mich an euch wenden!

Am Samstag werde ich in der Halle Flyer auslegen und dazu Kässchen stellen. Ich werde den ganzen Samstag in der Halle sein und bin gerne für ein Gespräch offen. Wer mehr über mich und mein Projekt erfahren möchte, kann dann gerne auf mich zukommen.

Ich würde mich sehr über eine Unterstützung von euch freuen!
Womit ihr mir dieses aufregende und spannende Jahr ermöglicht!

Hoffentlich bis Samstag!
Tina Villgrattner

